



Sehr geehrte Damen und Herren,

vom 3. bis 28. November zeigt die Landeshauptstadt Saarbrücken in Kooperation mit der Landeszentrale für politische Bildung des Saarlandes und der Weiße Rose Stiftung e.V. die Wanderausstellung „**Die Weiße Rose. Studenten gegen Hitler, München 1942/43**“. Die Ausstellung bietet einen Überblick über das Thema Jugend im Nationalsozialismus und den studentischen Widerstand der „Weißen Rose“. Einzelne Gruppen und ihre Mitglieder werden ausführlich vorgestellt, die Flugblätter dokumentiert und die Prozesse gegen die Beteiligten nachgezeichnet.

Zur Midissage am

Donnerstag, 13. November 2025, um 18.00 Uhr

im Hauberrisser Saal des Rathauses Saarbrücken-St. Johann lade ich Sie herzlich ein.

Nach einem Grußwort von Tobias Raab, Dezernent für Wirtschaft, Soziales und Digitalisierung stellt Dr. Sabine Graf, Landeszentrale für politische Bildung des Saarlandes, erste Ergebnisse eines Workshops zu dem von einer Arbeitsgruppe entwickelten Lernspiel „Willi Graf und die Grüne Taube“ vor.

Danach gibt es bei einem Umtrunk die Möglichkeit zur Besichtigung der Ausstellung.

Uwe Conradt
Oberbürgermeister